

AH Verbandsmeisterschaften Schleswig-Holstein

Altherren-Verbandsmeisterschaften (Ãœ-32, Ãœ-40) werden im Fussballverband Schleswig-Holstein nicht ausgetragen. Kreismeisterschaften und Kreispokalrunden, wie der Ãœ-32 Herbert-Lange-GedÃ¤chtnispokalwettbewerb der Segeberger Zeitung, sind die Wettbewerbe, in denen die norddeutschen Oldies ihre Meister ermitteln.

Erstmals wurde 2006 eine kreisÃ¼bergreifende Meisterschaft ausgetragen. Die Kreismeister der Fussballkreise LÃ¼beck und Segeberg-Stormann ermittelten den Teilnehmer fÃ¼r den 2. Deutschen Altherren Supercup in Achim bei Bremen. Die Teams VfB LÃ¼beck (Kreismeister LÃ¼beck), SSC Hagen-Ahrensburg (Kreismeister Stormann/Segeberg) und SV GroÃŸenasp (Vizekreismeister Stormann/Segeberg) spielten den Qualifikanten aus. Sieger dieser Dreierrunde wurde der VfB LÃ¼beck, der Schleswig-Holstein beim Deutschen Altherren Supercup Ãœ-32 2007 vertrat.